



**SOCIÉTÉ.** Les différentes associations ont échangé sur des actions communes.

## Les Restos du cœur à l'initiative d'une riche rencontre

J eudi 5 mars, sous l'impulsion de Bernadette Olard, dynamique responsable du centre de Quillan, les Restos du cœur avaient ouvert leurs portes aux associations caritatives de la ville qui toutes ont répondu présentes : le Secours catholique, le Secours populaire, la Croix Rouge, À mi-chemin, les Petits frères des pauvres, Médecins du monde, Quill'Abri, les assistantes sociales et la coordinatrice du local santé. Lieu de ressource et la CPAM, retenus par d'autres obligations n'ont pu être présents à cette réunion. Les Restos du cœur ont fait le choix depuis l'origine d'ouvrir leurs centres à tous ceux qui sont dans la détresse, sans autre critère que leur situation de précarité. Au cours de la campagne d'hiver qui touche à sa fin, 7 000 repas ont été distribués pour 77 familles soit 121 personnes et deux bébés.

Cette rencontre avait pour objectif de réunir toutes les dynamiques afin de créer des actions en faveur des personnes, enfants et adultes en difficulté, chaque as-



Les représentants des différentes associations invitées par les Restos du cœur.

sociation s'engageant dans des situations différentes mais complémentaires. L'enjeu pour ces associations est de répondre de façon efficace à la pauvreté

silencieuse en milieu rural et de lutter contre l'isolement. Au nom des Restos du cœur, Bernadette Olard s'est exprimée sur l'implication des associations :

« Nous sommes tous des partenaires précieux et incontournables. L'association des Restos du cœur, est un maillage territorial exceptionnel, un lieu de confiance avec les personnes accueillies. Grâce à la rencontre d'aujourd'hui, nous pourrions fluidifier les échanges pour la bonne orientation de ces personnes ». Des idées et des projets ont été évoqués, ils seront étudiés et développés par chaque association pour des actions communes dans un avenir prochain.

À l'issue de cette sympathique réunion, les participants ont pu continuer à échanger autour d'un goûter bien garni confectionné avec soins par Rose.



Un buffet bien garni pour les invités des restos du cœur.

### Info Pratique

Les Restos seront fermés du vendredi 13 au jeudi 26 mars.

**Réouverture vendredi 26 mars.**

Inscriptions pour la campagne d'été les 18 et 19 mars, de 10 à 12 heures et de 13 à 15 heures au local situé 5, allées Georges-Pompidou à la Joriquière.